

令和6年度単車交通安全講習会を開催しました
～注意すべき自動二輪での交通法規～

1月22日（水）4時間目、本校体育館におきまして、「単車交通安全講習会」を和歌山県警察本部交通部交通企画課の係長2名にお越しいただき開催しました。これまでは単車通学許可生徒を対象とした講習会を実施してきましたが、今年度より全校生徒を対象とした講習会と



となりました。講習会では自動二輪の乗車中における交通事故を未然に防ぐため、様々な場面を想定してどの部分に危険が潜んでいるのか、及びその場面での注意点などについて丁寧な説明がありました。その他脳へのダメージを軽減するためのヘルメットの重要性についても講義がなされました。また交通法規を遵守することが事故を減らす一番大切なことだと講義いただきました。その後実際の事故現場や事故への注意喚起を盛り込んだ動画を観ながら、生徒たちは学びを深めていました。最後に、近い将来自転車にも自動車や自動二輪を運転している方と同様の交通違反の罰則が導入されることなども紹介してくれました。生徒たちからは「交通ルールをしっかり守って、安全運転を心がけたい」「自転車にも罰則が入ることを初めて聞いた」といった声が聞こえました。寒い中でしたが、生徒たちは熱心に聞き入っていました。

